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令和６年度第３回東郷町男女共同参画審議会 議事要旨 

開催日時 令和７年２月１８日（火）午後２時から午後３時 30分まで 

場所 東郷町役場３階 政策審議会室 

出席委員 中林、高橋、中村、柳川、熊﨑、半田、山本、川田、空閑、細井（敬称略） 

事務局 企画政策部長、企画情報課長、係長、主査、主任 

傍聴者 なし 

 

議事及び内容 

 

次第 

１ 会長あいさつ 

２ 報告事項 

 ⑴ 男女共同参画サテライトセミナー「映画会」のアンケート結果について 

 ⑵ 文化産業まつり「男女共同参画推進コーナー」のアンケート結果について 

３ 協議事項 

⑴ 令和７年度東郷町男女共同参画審議会事業計画（案）について 

４ その他 

 ⑴ 男女共同参画情報コーナーについて 

 ⑵ 令和７年６月号広報とうごうにおける男女共同参画特集記事について 

 ⑶ 愛知県男女共同参画人材育成セミナーについて 

５ 次回開催予定日 

 

会議録 

別添のとおり。 
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１ 報告事項 

 ⑴ 男女共同参画サテライトセミナー「映画会」のアンケート結果について 

  （以下、質疑応答） 

  ア 【委員】アンケートの問８「今日の映画会で、男女共同参画についての理解

が深まったか。」について、「あまり深まらなかった」「深まらなかった」と回答

した人の理由は確認しているか。理由を確認することも大切であると考える。 

   ⇒ 【事務局】選択式のみのため、確認していない。参考にさせていただく。 

  イ 【委員】アンケートの回答方法について、LINEでの回答数が少ないが、来年

以降も継続するのか。 

   ⇒ 【事務局】町公式 LINE の利用促進の観点から今年度も実施したが、予想

以上に少なかった。来年度については、審議会で改めてお諮りしたい。 

  ウ 【委員】若い世代の参加を考えると、託児については、来年度以降もあった

方がよい。 

   ⇒ 【事務局】参考にさせていただく。 

  エ 【委員】土曜日開催の場合、サービス業を中心に、参加できない人がいる。

日曜日開催も検討してはどうか。 

   ⇒ 【事務局】参考にさせていただく。 

 ⑵ 文化産業まつり「男女共同参画推進コーナー」のアンケート結果について 

  （以下、質疑応答） 

  ア 【委員】情報発信の方法を改めて考える必要があると考える。関心度調査で

関心のあるものがわかっているのであれば、その内容に関係する人を呼ぶのは

どうか。講演会ではなく、インタビュー形式で撮ったものを会場で上映する方

法もよい。 

   ⇒ 【事務局】参考にさせていただく。 

 

２ 協議事項 

⑴ 令和７年度東郷町男女共同参画審議会事業計画（案）について 承認 

 （以下、質疑応答） 

ア 【委員】パネル展示が３回あるが、すべて内容は同じか。 

   ⇒ 【事務局】内容は、毎回異なる。 

   ⇒ 【委員】パネル展示の際、ふせん等を貼れるようにして、意見を募集して

はどうか。 

   ⇒ 【事務局】参考にさせていただく。 

  イ 【委員】SNS投稿をしているが、反響はどうか。 

   ⇒ 【事務局】直接何か声をいただいたということはない。 

   ⇒ 【委員】SNS の投稿は、頻度が高いほど見られやすい。また、アンバザダ

ーを任命して、SNS投稿の協力者を募るのもよい。 

   ⇒ 【事務局】参考にさせていただく。 

別添 



3 

 

 

３ その他 

 ⑴ 男女共同参画情報コーナーについて 

   質疑なし。 

 ⑵ 令和７年６月号広報とうごうにおける男女共同参画特集記事について 

 質疑なし。 

 ⑶ 愛知県男女共同参画人材育成セミナーについて 

 質疑なし。 


